

Deutsche Pfadfinderschaft Sankt Georg

Stamm Falke

Hochberg, Hochdorf, Poppenweiler

Remseck, 09.11.2003

Stammesversammlung 2003

Anwesend:

Dominik Pleger, Simone Zeiher, Stephe Ehmann, Bez.-Vors. Christian "Dobs" Dobler, Steve Lappe-Steiner, Ludger Hoffkamp, Mathias Lenz, Sebastian Gleis, Florian Harbich, Marina Kratschmar, Dany Ehmann, Barbara Boll, Diana Kratschmar, Lukas Pleger, Michael Röder, Anja

Die Beschlußfähigkeit wurde überprüft.

Jahresbericht des Stammesvorstands

(Anlage)

Kassenbericht

(Anlage)

Ludger weist darauf hin, dass der Zuschuss von der Kirchengemeinde (500 €) mit Belegen beantragt werden muss.

Bericht des Materialwarts

- neuer Kühlschrank angeschafft
- Zeltimprägnierung war sehr schlecht, im ZL wurden fast alle Zelte nachimprägniert ausführende Firma war Fa. Sobola aus Kirchheim.
- Werkzeug ging im Zeltlager kaputt, muss ersetzt werden
- Zukünftige Lagerstrategie: In der Garage in Hochdorf nur die Wassertanks, Rest bleibt in Hochberg.
Ludger bittet darum, dass der Keller noch vor Weihnachten aufgeräumt wird.

Neuanschaffungen

- Zeltspanner
- kaputtes Werkzeug ersetzen
- 5 neue Biertischgarnituren (2 vom Stamm finanziert, 3 von Kirchengemeinde)
- Imprägniermittel
- Literatur? (Dobs meint, die Pfadi-Päd.-Bücher sind nicht gut, alle anderen Stufen schon)

| | | | | |
|------------------|---------------------|--------------|-----------------|----------------------------|
| Stammesvorstand: | Alexandra Rey | 07146/281408 | Bankverbindung: | Kath. Kirche Stamm Falke |
| | Steve Lappe-Steiner | 07144/863223 | | Kreissparkasse Ludwigsburg |
| Kurat: | Ludger Hoffkamp | 07146/44785 | | BLZ.: 604 500 50 |
| Kassierer: | Simone Zeiher | 07144/883963 | | Kto.: 148388 |

Entlastungen

- Antrag von Diana, den Vorstand zu entlasten
Vorstand wurde mit 3 Enthaltungen entlastet
- Antrag von Diana, den Kassierer zu entlasten
Vorstand wurde mit 1 Enthaltungen entlastet
- Antrag von Diana, den Materialwart zu entlasten
Vorstand wurde mit 1 Enthaltungen entlastet

Zuschüsse

- Rechnung für den Kühlschrank geht über Simone an Tini
- Materialzuschuss muss bis 31.1.2004 beantragt werden, aber die Anträge müssen bereits am 10.1.2004 abgegeben werden, da diese gesammelt weitergeleitet werden.
Dobs meint, projektbezogene Anträge sind erfolgversprechender, normale Zuschüsse werden immer stärker gekürzt.
- Die letzten Zeltlager-Anträge sind noch nicht wieder zurück.

Bericht aus den Stufen und Gruppen

Wölflinge

- Diana: Kängurus, 4 Jungen und 2 Mädchen, Mittwoch 17-18 Uhr in HB
Aktionen: Basteln, Spielen, Kastanienmännchen basteln, Pizza backen

Jungpfadfinder

- Marina & Stephanie: Crazy Kids, 3 Mädchen, Montag 17.15-18.45 Uhr in PW
Aktionen: Handpuppen basteln, spielen, Ausflug zum Monrepos

Pfadfinder

- Flo & Dome: Pointers, 4 Jungen und 2 Mädchen, Dienstag 18.30-20.00 Uhr in HB
Aktionen: Spielen, Hockey, Pizza, Ausflug zum Monrepos, Lan-Party, Basteln
- Philipp & Ketter: Waldschrute, Mittwoch 18-19.30 Uhr in PW
s. unter Sonstiges
- Dany & Simone: Teuflische Engel, 3 Mädchen, Mittwoch 18.00-19.30 in PW
Aktionen: Eisessen, Kochen, Ausflug zum Monrepos, Reden

Rover

- Ketter: Insane in the brain, 3 Jungen und 2 Mädchen, unregelmäßig in PW
s. unter Sonstiges
- Babs: Mädchenschwarm, 3 Mädchen, unregelmäßig
Da Babs z. Zt. in München studiert ist ihre Gruppe "ein loser Haufen", sie kümmert sich um die Zukunft.

Mirko Jans ist neuer Bezirksreferent der Roverstufe und hat bereits Kontaktadressen der Gruppe.

Bezirkslager 2004

- Bericht von Dobs:
23.-30.5.2004 auf dem Altenberg in Westernohe
Material wird voraussichtlich gesammelt transportiert und die Anreise findet evtl. Ebenfalls gesammelt statt, da das Bundeszentrum mit dem Zug extrem schlecht erreichbar ist. Kosten voraussichtlich ~70 €.
Kochen wird jede Gruppe eigenverantwortlich, der Einkauf findet gesammelt statt. Erwartet werden zwischen 200 und 400 Personen (insg. 800 Mitglieder im Bezirk)
Eine genaue Ausschreibung folgt (Bezirksversammlung)
Anmeldeschluss wird im Februar sein.
- Umfrage ob daran teilgenommen werden soll:
6 für ein Sommerlager, 11 für Teilnahme und ein (evtl. kleineres) Sommerlager.

Jahresplanung

| | | |
|---------------|--|---|
| 11.11.2003 | Martinsritt | Stephie, Simone |
| 19.11. | Leiterrunde | |
| 21.-23.11. | Bezirksversammlung Ebersberg | |
| 26.11. | Leiterrunde | |
| 03.12. | Leiterrunde | |
| 05.-07.12. | Ebersberg-Wochenende Bus besorgt Simone | |
| 17.12. | Weihnachtsleiterrunde Wichteln mit ca. 5 € | |
| 14.01.2004 | Leiterrunde | |
| 21.01. | Schlittschuh laufen | Flo |
| 30.01. | Ehrenamtlichen-Abend | |
| Februar | Skifahren <i>kein Stammesfasching geplant</i> | Lukas |
| 14.03. | Jugendgottesdienst | |
| 19.-21.03. | Trainingstage Ebersberg | |
| 04.04. | Solidaritäts-Essen | Marina, Stephie, Dany, Simone Babs, Alex |
| 08.05. | Schnuppertag | |
| 23.-30.05. | Bezirkslager (s.o.) <i>kein Hike geplant</i> | |
| 09./10.06. | Fronleichnamshocketse | Steve: Getränke, Alex: Deko, Stephie, Marina: Essen, Flo: Hüpfburg, Babs: Werbung |
| 29.07.-02.08. | Zeltlager (evtl. mit Hike), im Haus | Flo: Haus, Alex: Programm |
| Sept/Okttober | LR-Wochenende | Flo: Haus, Diana: Prog. |
| 30.10.-03.11. | Leiterschulung | |
| 19.-21.11. | Bezirksversammlung | |
| 26.-28.11. | Ebersberg (Anmerkung 15.11.: Alternativtermin war 3.-5.12., hat sich erledigt, da Zusage für 1. Termin vorhanden) | Alex |
| 11.11. | Martinsritt | |
| 14.11. | Stammesversammlung | |

Sonstiges

- Alex bestellt 50 Bezirksaufnäher (Dobs reserviert bei der Bezirksversammlung)
- Dank an die vorausgegangenen Stammesvorstände Alex und Steve und unseren Kurat Ludger.

Gruppenprobleme

Philipp und Keters Gruppe (Waldschrate)

Dany redet mit Philipp, am Mittwoch 12.11. um 18.30 Uhr findet ein Treffen mit der Gruppe statt, Diana informiert die Gruppenmitglieder darüber, Simone sagt Ketter Bescheid.

Sonjas-Exgruppe (Insane in the brain, jetzt eigentlich Ketter)

Flo lädt die Gruppenmitglieder zur Leiterrunde am 19.11. ein, dort auch EB-Anmeldung verteilen!

Flo und Dominiks Gruppe (Pointers)

Die Jungs meinen, Frani sollte lieber in eine andere Gruppe...

Neuwahlen

- Materialwart: Lukas steht zur Wahl, wurde mit 1 Enthaltung ohne Gegenstimmen gewählt und nimmt die Wahl an.
- Simone bleibt Kassierer
- Kurat: Ludger steht zur Wahl, wurde mit 1 Enthaltung ohne Gegenstimmen gewählt und nimmt die Wahl an.
- Stammesvorstand: Diana, Flo und Alex (nur auf 1 Jahr) stehen zur Wahl:
Flo: 19 Stimmen
Diana: 19 Stimmen
Alex: 3 Stimmen
Flo und Diana nehmen die Wahl an.

Anlagen

1. Jahresbericht des Stammesvorstands
2. Kassenbericht
3. Jahresplaner 2004